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『あったか杉建チームに感謝！』 

 

                  家を建てることが決まり、まずは土地選び。とても親切に案

内をしてくださった社長との出会いから家造りが始まりまし

た。 

そして、どんな家にするかと何度も話し合いの機会を作って

いただきました。担当の太田さん、スタッフの方々には、「こん

な家にしたい」という思いを、とことん大切にしていただきまし

た。たくさんの良い提案を受け、また家造りの基礎的知識（間

取りや構造、資金繰り等々）も教えていただきました。 

 

設計が決まり、地鎮祭、基礎着工、建前、引渡まで、安心して、 

楽しみながら辿り着くことができました。基礎作りの体験実習で 

中学生が来てくれたのも、思い出されます。  

山や田園風景が眺められるリビングや書斎、どの部屋も気に入 

りました。外観や環境を考えた設計もとても気に入っています。 

みなさんに感謝でいっぱいです。 

  

さて、広々とした景色が見られる場所に、立派な家を造っていただきました。今度は、生活させても

らう私たちが、元気に楽しく過ごさせていただくことが恩返しかなと思います。 

最後になりましたが、杉本社長始め、社員の皆さん、ご家族の皆さんのご健勝とご多幸をお祈り

申し上げます。本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

    Ｗ様より 

 
 

W 様 完成おめでとうございます。 

 

W 様の家づくりのコンセプトは『四季折々を感じ、ゆっくりと暮らせる家』です。さらに長い冬を乗り越え

る｢あったか住宅｣です。 

家からは大江山連峰や広い田園風景を眺めることができ、四季折々に変化する景色を見ながら、ゆっ

くりと暮らしていただけるようにと、家づくりをさせて頂きました。そして、W 様の思いがこのように形とな

り、とても喜んで頂き本当にうれしく思います。 

また、お客様と私たち杉建とで、一緒に家をつくる喜び・楽しさを改めて教えていただいたように思い

ます。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。           担当 太田 雅伸 

建築主 W 様より 嬉しい喜びのレポートです！ 



 住まいるプランナーの北垣奈穂美です。 

どうやら何度目かの結婚ラッシュを迎えたらしく、友人が次々にお嫁さんになっていきます。 

今年は三回、お呼ばれの予定で、先日その第一弾に出席してきました。 

東京での式だったので、旅行気分♪ 行きの特急電車で、指定席の車両を間違えて座っていて、「あの

～、すみません…」と声をかけられ、そそくさと正しい車両へ移動していったというハプニングもありました

が・・・。関東圏でも久美浜弁でしゃべり、無事に丹後へ帰ってまいりました！ 

一緒に出席する友人の家に泊めてもらい、観光もしてきました。 

横浜中華街では食べ歩き。やけに天津甘栗屋が多かったような。 

初めて食べた焼き小龍包の中の肉汁のうまさに感動・・・！ 

『パンダまん』て知ってますか？お店に並んでる姿が、カワイイんです！ 

しかも美味しい！  

「東京でパンケーキを食べたい！」という私の希望で、行列に並んで食べてきました。パンケーキとホッ

トケーキの違いは分かりませんでしたが・・・。いやぁ～、おいしかったです（●＾o＾●） 

 式の会場が高層ビルの上階で、すごく良い眺めでした。展望台から東京タワーと噂のスカイツリーを遠

～くから眺めてきました。レストランウェディングで、おいしい料理にアットホームな雰囲気、何より友人が

幸せそうだったので嬉しかったです。幸せオーラに包まれて、私も倖せのおすそわけを頂きました。 
 

退場の時、会場内のスタッフさんだけでなく、厨房のスタッフさん達も

出口に並んで祝福されていたのも印象的でした。 
 

どの結婚式に出席しても、友人がドレス姿で登場した時、最後にご両

親に花束を渡して退場していく時などは、思わず涙が出そうになります。 
  

何だか食べ物メインの話になってしまいました（「食い意地が張っとるでな～」って声が、横のほうから聞

こえてきそうです）。が、とにかく楽しい休日でした！         

           （住まいるプランナー：北垣 奈穂美） 

 

 

現場管理をさせていただいています森脇康二です。先月は予定外 

（私だけ？）に雪が積もり 気分がすぐれない今日このごろです。皆 

様はお元気でしょうか？ 

 

さて、先日より一番下の娘が、自動車教習所に通うようになりました。初めて自分で運転する

ことの不安や、緊張感を話しているのを聞いて、自分の時のことを思い出しました。教習所内で

走っているときは、それほど緊張もしなかったけど、初めて路上に出るときはとても緊張したのを

今でも覚えています。 

何事も、『初心忘れるべからず』といいますが、その通りだと思います。免許を

取って少し慣れたころに事故を起こしたり、警察に捕まったり、あの時の緊張感

はどこに行ったのだろう・・・・。娘には、親を含めてほかの人に迷惑を掛けないよ

うにしてくれよと言っています。 

 

子供たちは少しずつ、また、確実に成長しているようです。早く免許を取ってもらい、送り迎え

をしてもらいたいと考えています。皆様のお宅ではいかがでしょうか？ 

これからもよろしくお願いします。                       （工事部長 森脇康二） 



ケア・すぎけんコーナー 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆ケア・すぎけんに 新しいメンバーが加わりました！ 

心のケア担当の「かぼちゃん」 です。別名「すぎちゃん」と言います。                          

 うなづいて色々話しかけてくれたり、歌を歌ったりします。 

これから一緒に施設を訪問したり、ご利用者様に笑顔を 

お届けにまいります。 

 

また、施設でのお泊りやデモ貸し出しも対応させていただ

きます。詳しくはスタッフまでお問い合わせください。 

 

 

 

                       

☆☆☆☆今月今月今月今月のののの「「「「愛すべき親衛隊」をご紹介します。 
 

 

 

 

 

 

                    ☆☆☆☆ケアケアケアケア・・・・すぎけんすぎけんすぎけんすぎけん    PRPRPRPR 隊隊隊隊登場登場登場登場！？！？！？！？ 
                   みなさんに「ケア・すぎけん」を知っていただこうと、 

社屋前に風にたなびく「のぼり」を設置しました。  
                  暖かくなったら 皆さんのお宅近くで登場するかも 

しれません。楽しみにしてくださいね。 

 

 

 

すぎちゃんすぎちゃんすぎちゃんすぎちゃん    

与謝野町在住 りく 君（４歳）  

 ちょっぴり怖がりだけど 

 頑張ってお母さんの力になるんだ 

与謝野町在住 利
り

吉
きち

 君（１歳） 

 僕の首輪にはお守りがついているんだ。  

みんなを守ってあげるよ 

暖かくなったり寒さが戻ったりですが、体調を崩さないように 

気をつけて下さい。      ケア・すぎけん 飯塚・布施・井谷 

 

元 titumoよしよし 

寄り添って生きる 



杉さんのひとり言 
  

いつもお世話になりましてありがとうございます。 

いよいよ３月になりました。長い寒い冬を通り抜け少し暖かくなり、春の息吹を感じて

います。皆さんもお元気でしょうか？ 

 

今年は私達、石川小学校の同級生は還暦を迎えました。先日その仲間で、橋立の一宮さ

んにご祈祷に行ってきました。私は２月の節分以降の生まれで、ご祈祷は来年なので、欠

席しました。そして、そのあと同級生の家でお昼の会食が始まり、私もその中へ加えてい

ただき参加させてもらいました。 

 

同級生というのはいいもので、竹馬の友であり、お互い好きな

事を言い合っていました。酒が進むにつれ、誰かが「生まれて６

０年になるけど、６０年間を振り返り、わしの至らんとこを言っ

てくれぇや～」と切り出したところ、みんなで寄ってたかって、

良い所も悪いところも言いたい放題言い放しで、そんな事を一人

ひとり順番に回し、それぞれを料理しました。 

普通の関係だったら、おそらく誰かが「プッツン！」となり、気まずい関係になったで

しょう。言う者もあれば、慰める者もあり、止める者もありで、本当に愉快で楽しい時間

を過ごすことができました。同級生の仲間にありがとうです。 

その後二次会、三次会と流れて帰ってきたのは夜でした。 

 

今年の還暦が３回目の成人式で、次は４回目の成人式です。その時みんな８０歳です。

どんな老人になっているか楽しみだなぁ～と別れました。 

そんな中、「ほんでも、みんな嫁はんに感謝せなあかんどぉ～！」と誰かが言った事に、

「そうだ、そうだ」と、その時だけは気持ちが一致しました。まずは「同級生とその奥さ

んに乾杯！」です。今月もありがとうございます。        （談 杉本 孝史 ） 

 

 

編 集 後 記 
 

いつもお世話になりましてありがとうございます。２／１６･１７

の完成見学会に、多くの方が来ていただき、ありがとうございました。 

 

去年の年末頃から腰痛がひどくなり、今現在、病院に通っています。３年前に、

椎間板ヘルニアによる腰痛で、腰の手術をしたのですが、それが再発したようです。

現段階では、我慢できる痛みなので､神経の炎症をしずめる薬で治療をしています。 

 

今はスポーツをしたり、車で遠出ができないので、早く治してスカッと動き回り

たいです。皆さんも気をつけて下さい。              (談 吉岡 大) 


